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●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            

 

     

会 長 

皆様ご存知の通りの大韓航空機の事故で、深 
夜に韓国に着きました。事故の話ですが、8 名

の会員が一緒でしたので、その時は何だか盛り

上がっていたように思いますが、今になって考

えてみると怖く感じています。 
      また、事故後の航空会社の対応もあまり良く 

なくて避難の誘導などもなく、マニュアルもあ 
るのでしょうが、上手くいっていなかったよう 
です。こうした事故を身を持って体験して、弊 
社の緊急時の対応など改めて考えさせられ、良 
い経験になりました。 

      国際大会ですが、会場の KINTEX（キンテッ

クス）は国際展示場ということで、5 万人位は 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
              

（概要にて掲載） 
豊岡 淳 

収容できる広い会場で、多くの国や人種の方々 
が集まり、会場内はロックコンサートのような 
大音量でした。 
 私はあの場所に一堂に世界中のロータリアン 
が会することが国際大会の意義ではないかと思 
いました。ロータリーバッジを見て、話しかけ 
たり、名刺交換をしたりと交流をしてきました。 
また偶然、バスの中で隣に座った方が、当クラ 
ブ元会員の神田さんの友人の方でした。 
＜参加会員よりの報告＞ 

〇阿部 毅会員 

 大韓航空機の 8 名が無事で本当に良かったで 
す。私は先に韓国に到着し待っていたのですが、 
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連絡が取れずに心配してい 
ました。深夜に黛会員から 
連絡が入り、ようやく安心 
できました。 

     私は今回、龍仁 RC との 
交流会や食事の手配などを 
しまして、龍仁ドラマのロ 
ケ地などの観光案内や、龍 
仁 RC からも 6 名が来て頂き、昼食は有名な高級 
レストランを予約してもらって、美味しい焼き肉 
を食べてきました。 

国際大会開会式は大変な人混みでしたが、ラビ 
ンドランRI会長が「ロータリーを運営するのは、 
会社の運営以上の緊張感をもってやっている」と 
話されていました。また韓国出身の国連事務総長、 
潘基文（バン・ギムン）氏のスピーチも大変良く 
て感動しました。 
 私は国際大会の参加は 5 回目ですが、参加しま

すと良い経験ができます。また「友愛の広場」と

いう国際見本市のような各国のいろいろなブー

スがあり、今回は米山奨学会のブースに単独で行

ってきましたが、多くの方と交流ができました。 
実はそこで、台中文心 RC の郭さんと会う予定

だったのですが、大きな会場でしたので、ニアミ

スを起こしてしまい、会えませんでした。 
     国際大会の日程は 4 日間あります。我々は開会

式の 1 日だけの参加ですが、一日ゆっくりといれ

ば良い交流ができます。来年は米国アトランタで

遠いですが、ぜひ行かれてみてはどうでしょうか。 
     私と江成会員は皆さんが帰国した後、もう一日 
    ゆっくりと「冬のソナタ」の舞台になった場所を

訪ねてきましたが、大変きれいな所で、一番印象

に残りました。 
○冣住 悦子会員 

 2012 年のバンコク国際 
大会では、受付が大混雑 
して大変だったと聞いて 
いましたので、当日は早 
めに会場に行きましたが、 
大変スムーズに受付もで 
き、運営は良くできてい 
たように思います。↗ 
 

 
 

今回は食べたり、飲んだりする量もかなり多か 
ったのですが、川合会員と小野会員が一番元気で 
したね。 

 

 

私は初めての国際 
大会への参加でした 
が、心に強く残るも 
のとなりました。大 
韓航空機での体験な 
どは後程、お話させ 
て頂きますが、今年 
度も残り 1 か月を切 
りました。昨夕も次 
年度委員会の打合せあり、本日の定例理事会も現 
及び次年度合同にて最終となります。 
よくロータリー年度は船の航海に例えられます 

が、私は航空機に例えさせて頂くと、無事に離陸 
し、予定通り航路を進みました。あとは無事に着 
陸したいと思います。本日はプログラムも多いの 
で、これで簡単に終わらせて頂きます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大韓航空機からの脱出 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

空港で軟禁状態?! 

 



 

 

     ＜会員増強ショートスピーチ＞ 
藤本 恵介 

金沢増強委員長から、突 

然に指名されましたが、昨 

年 11 月に入会して、よう 

やく半年が過ぎ、まだロー 

タリーについては良く判り 

ませんので、新会員の増強 

は難しいと思っていますか 

ら、本日は私が入会した経緯などをお話させて頂 

きます。 

     入会の数か月ぐらい前から、丸子会員からお誘 

いを受けていましたが、台中文心 RC 会員のお嬢 

さん・エミリーさんの職業研修を引き受けて、中 

RC の夜間例会などに参加しているうちに、周り 

を固められて入会へ・・というような感じでした。

丸子さんからは、ロータリーに入会して良かっ 

たことなど、書面にまとめたものも見せて頂きま 

したが、まだまだロータリーは判りませんので、 

勉強して、新会員をお誘いできるようになればと 

思っています。       （概要にて掲載） 

 

フォーラム「４０周年特別会費について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
櫻内会長エレクト：本日は次年度開催の創立 40 

周年事業の予算について、丸子実行委員長が欠 

席ですので、私と瀬戸実行副委員長でフォーラ 

ムを進めさせて頂きます。主旨は、半期会費に 

1 万円づつ上乗せさせて頂き、半期 13 万円づつ 

で計 26 万円でお願いしたいということです。 

 

 

 

瀬戸副実行委員長：開催日は来年 5 月 27 日（土）、 

「センチュリーホテル相模大野」で決定してお 

り、出席者は 130～150 名位を予定しています。 

本日、参考資料としてお手元に予算案を配布し 

ましたが、支出額はまだ概算金での計上です。 

櫻内会長エレクト：収支予算のバランス的に特別 

会費が必要になるかと思いますが、何かご意見 

やご提案などありましたら、お願い致します。 

 尚、ご参考までに 10 年前の 30 周年の収支決算 

を要約してご報告します。（詳細は、紙面上略） 

 

＜会員より意見・提案など＞（要約にて掲載） 
〇記念誌の予算（経費）は、かなり多めに取って 

あるが、今はもっと安くできるのではないか？ 

櫻内会長エレクト：30 周年時は記念誌の総額（写 

真や編集費含む）で約 70 万円掛かっています。 

各々の考え方もあると思いますが、創立～40 年 

間分を作成するのか、30～40 年の 10 年間のみ 

とするかで、経費の増減が出てくると思います。 

〇相模原市への寄付が 5 万円は少な過ぎるのでは 

ないか？ 

櫻内会長エレクト：30 周年時には寄付関係（市・ 

 育成団体、財団、米山など）だけで約 100 万円 

支出しています。今回は収入との関係で、市へ 

の寄付額が少なくなっています。 

〇特別会費ではなく、奉仕会計からの負担を増や 

すなど、別の方法はないのか？ 

櫻内会長エレクト：40 周年時には、姉妹・友好ク 

ラブの千曲川 RC、龍仁 RC、台中文心 RC など 

のご招待もあり、こうした経費も更に増えるの 

ではないかと思います。 

〇記念講演者は決定しているのか？ 

瀬戸副実行委員長：まだ未定ですが、ロータリー 

関係者で米山奨学会関係の方（国内外を問わず） 

という提案があります。 

〇支出については、いろいろご意見があると思い 

ますが、今は特別会費に絞って、どうするのか 

考えた方が良いますが？ 

櫻内会長エレクト：特別会費でなく、他の部分で 

             ＜裏ページに続く＞ 



 

                  

負担できるものがあれば一番良いのですが、現状 

は難しい財政状況です。 

では理事会に諮りまして、特別会費として負担 

    して頂くのか、年会費に上乗せして徴収するのか 

    などは協議させて頂きます。いろいろとご意見あ 

りがとうございました。 

 

 

                                 

●豊岡会長、冣住幹事 

    ①国際大会に行ってまいりました。皆様には、ご 

心配をおかけしました。 

    ②6月の誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

    ③クラブフォーラム、宜しくお願いします。 

    ●豊岡 淳会員 

     誕生日を祝って頂き、ありがとうございます。 

     飛行機事故にも負けず、51才になりました。 

    ●阿部 毅会員 

    ①ソウル国際大会ご出席の皆様、大変お疲れ様で 

した。大韓航空の事故は、不幸中の幸いで何よ 

りでした。 

    ②本日は誕生日を祝って頂き、ありがとうござい 

ます。あと一年で、私も「後期」に入ります。 

    ●櫻内 康裕会員 

①会員誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②何とか無事に帰ってきました。良い思い出にな 

りました。 

●金沢 邦光会員 

 先日の国際大会で、居残り組の食事会での残額 

をスマイルします。 

●小野 孝会員 

①国際大会において、いろいろお世話になり、あ 

りがとうございました。 

②会員誕生日祝の豊岡さん、阿部さん、永保さん、 

おめでとうございます。 

●藤本 恵介会員 

①今月の誕生日の皆様、おめでとうございます。 

②豊岡会長、ソウル国際大会の話、楽しみにして 

 おります。 

 

 

 

●江成 利夫会員 

①「ソウル国際大会」の報告を会長以下、宜しく 

 お願いします。 

②「クラブフォーラム」の櫻内会長エレクト、よ 

ろしくお願いします。 

③会員誕生日祝の豊岡会長、阿部会員、永保会員、 

おめでとうございます。 

●瀬戸 裕昭会員 

①本日、誕生日祝を受けられる豊岡会長、阿部会 

員、永保会員、おめでとうございます。 

②国際大会、無事に参加してきました。本当に無 

事で良かったです。 

●佐々木 敏尚会員 

本日、会員誕生日祝を受けられる皆様、おめで 

とうございます！  

●伊倉 正光会員 

①「国際大会の報告」宜しくお願いします。 

②櫻内さん、瀬戸さん、クラブフォーラム宜しく 

 お願いします。 

③会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

●竹田 繁会員、横溝志華会員、田後隆二会員 

 池之上和哉会員 

①6月誕生日祝の皆さん、おめでとうございます。 

②国際大会に参加された皆さん、本当にお疲れ様 

 でした。本日は報告よろしくお願いします。 

●大坪 征弘会員 

 豊岡会員、阿部会員、永保会員、お誕生日おめ 

 でとうございます。 

●阪西 貴子会員 

①本日のお誕生日祝を受けられる皆様、おめでと 

 うございます。 

②国際大会に行かれた方、皆さま無事で本当に良 

かったです。 

③お土産のお菓子、ありがとうございます。 

●菊地 啓之会員 

①いろいろありましたが、ソウル国際大会に無事、 

行ってきました。 

②会員誕生日祝の皆様、おめでとうございます。 

③所用にて、早退します。 



                
     

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
報告事項 

    １．第２７８０地区ガバナー事務所より   

①「2016 年規定審議会報告会」開催のお知らせ 

規定審議会の結果を正しくクラブへお伝え致

したく、報告会を開催致します。この内容は次

年度から関わってきますので、各クラブより次

年度会長・幹事・クラブ研修リーダー、情報委

員長にご出席をお願い致します。ご都合が悪い

場合は、必ず代理者をご手配下さい。 

日時：6月 15日（水）14:30～16:30   

場所：アイクロス湘南 登録締切：6月 8日 

 

    ＜理事会報告（現・次年度合同）＞ 

①今年度収支決算報告の件。（一部概算金計上） 

 一般会計残高   ７３６，４２３円 

 奉仕会計残高 １，５１１，１１３円 

②４０周年予算に、奉仕会計残高より繰入れの件。 

 上記奉仕会計残高より、６０万円を承認。 

③次年度 ４０周年特別会費の件。 

 上期・下期に各１万円づつ、上乗せとする。 

 上期１３万円、下期１３万円 

④次年度より、入会金の廃止について。 

 規定審議会での定款１１条「入会金」廃止により。 

 6 月 21 日 11:30～臨時理事会を開催。 

 当日の例会（臨時総会）にて、採決を取る。 

⑤新会員候補者 1 名の提出。 

 

例会プログラム 

    ６月１４日ゲスト卓話 

地区米山奨学委員長 小野良太郎氏 

      ２１日クラブ協議会「今年度活動のまとめ」 

          担当：会長、各委員長 

        「現・次年度ガバナー補佐のご挨拶」 

        「臨時総会・入会金について」 

      ２８日年度最終例会 

         18:30 点鐘 センチュリーホテル相模大野 

           

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・豊岡  淳会員 ６月 3 日 

・阿部  毅会員 ６月 17 日 

・永保 固紀会員 ６月 30 日 

 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  江成 利夫ＳＡＡ 

斉  唱  「国歌君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」 

ソングリーダー 竹田 繁会員 

ビジター    おりません 

 

出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 員 出席（出席対象 22名） 事前メイク者 

３３名 ２５名 １名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(5/17) 

２名 ９２．８６％ ９６．４３％ 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605     委員長 田後 隆二 副委員長 甲斐 美利 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」           委 員  川合 貞義、永保 固紀、竹田  繁  

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15             中里 和男、菊地 啓之、丸子 勝基 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000      小崎 直利、阪西 貴子、池之上和哉 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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